

東の宝 第2号

R5. 5. 23

笑顔で目指した最高の運動会

5月20日、晴天の下運動会を開催しました。木、金曜日に雨が降り、運動場での仕上げの練習と準備が十分にできない中でしたが、当日は多くの声援の中で、練習の成果を発揮して笑顔いっぱいの東っ子を表現できたのではないのでしょうか。また、4年ぶりに入場制限のない運動会でした。保護者の皆様、祖父母の皆様、そして地域の皆様、ご観覧と大きな声援ありがとうございました。感謝しています。

準備、片付けそして駐車場係等でご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



1年生のはじめの言葉、完璧でした。低学年表現は表現力豊かで可愛かったです。高学年は、曲想を捉えて格好よく表現しました。

「子育て四訓」について

- 1 赤子には肌を離すな
- 2 幼児には肌を離せ、手を離すな
- 3 少年には手を離せ、目を離すな
- 4 青年には目を離せ、心を離すな

この言葉は、山口県の教育者の方の言葉です。子どもとの関わり方を発達段階を踏まえて4つに区分して示された短い言葉に「なるほどなあ」とうなずかれる方も多いのではないのでしょうか。

小学生である我ら東っ子は、「2」と「3」の両方にあたります。幼児期は、一気に離すのではなく、常に親がそばにすることで、「心配しなくてもいいよ」という安心感を与えることが大切だと思います。また、少年期は、友達との付き合いによって社会性が育つ時期なので、ここではしっかりと手を離し、活動範囲を広げてやらないといけません。ただし、いろいろな危険があるので、目を離してはいけないということだと思います。

親子の絆や家庭の愛情、地域での見守りの中で、子どもは心の核となるその後の人生のよりどころとなる大切な部分を育みます。

子どもたちが自分の夢に向かって、自信を持って巣立っていけるよう、ご家庭と学校、地域がしっかりと連携して子育てに取り組んでいきたいと思っています。

中学年の表現は、アップテンポの曲ののってダンスを披露しました。



6.7月行事予定表

6月	
1日 (木)	心臓検診 (1. 4年)
2日 (金)	体力テスト (全学年)
5日～	体重測定週間 (低)
12日～	体重測定週間 (高)
15日 (木)	田植え (5年生)
19日～	人権週間
19日 (月)	クラブ活動 2時間
22日 (木)	人権集会
27日 (火)	水俣に学ぶ肥後っ子教室 (5年)
7月	
4日 (火)	交通指導
6日 (木)	授業参観、学級懇談会
7日 (金)	地区児童会
20日 (木)	1学期終業式
21日 (金)	夏休みスタート 小体連水泳記録会

※ 変更になる場合があります。その場合は連絡します。



赤団、白団ともに両団団長を中心にした工夫された演舞を披露しました。また、競技も最後まで、大接戦の展開でした。引っ張ってくれた最高学年の6年生、よくがんばりました。